
 

 

 

 

 
REQUERIMENTO N.º:  
 
Informações ao Excelentíssimo Senhor Prefeito sobre novas 

pavimentações na Zona Industrial, (Estrada da Campininha)Luiz Carlos Guerra; 
(Estrada do Rosário)Flor do Carvalho, (Estrada dos Pelegrinos)Avenida Joseph 
Cyril Bamford, (Estrada do Peron)Georg Schaeffler; 

 
 

  CONSIDERANDO que durante a campanha este vereador desenvolveu 
um Plano Parlamentar, da qual teve por nortear propostas à Zona Industrial; 
    
  CONSIDERANDO que como forma de participação circular, este 
documento foi construído por colaboradores e simpatizantes do nosso mandato, tendo 
como aprimoramento, aprovação e ajustes, de especialistas e técnicos em diversas áreas;  
    
  CONSIDERANDO que o exercício de pensar a cidade e analisar a Zona 
Industrial é pertinente para o alcance de resultados planejados e contínuos; 
   
  CONSIDERANDO que nosso objetivo se insere na continuidade de um 
trabalho, além de entender a necessidade de atualização aos novos desafios; 
    
  CONSIDERANDO nosso mandato desenvolveu um trabalho por eixos, 
onde entende-se por eixo, uma linha reta que passa pelo centro de um corpo e em torno da 
qual esse corpo executa movimentos de rotação. Como se fossem peças girando, formando 
uma engrenagem de propostas viáveis para nossa Sorocaba e Zona Industrial; 

 
CONSIDERANDO que criada há mais de 45 anos e contando, hoje, com 

1.800 plantas industriais, que representam cerca de 70% de toda a arrecadação do 
município, a Zona Industrial enfrenta sérios problemas de infraestrutura, afetando a 
população e a expansão de algumas indústrias; 

 
CONSIDERANDO que os problemas se avolumaram com o crescimento 

não planejado pelo poder público. Com dificuldades na administração municipal, da qual 
fomos e somos oposição, nosso mandato tem direcionado seu trabalho em problemas 
estruturais da região; 

 
CONSIDERANDO que apesar de sua incontestável importância 

econômica para Sorocaba, a Zona Industrial caminha com diversas dificuldades em áreas 
como da Educação, Infraestrutura, Meio Ambiente e Lazer; 

 
CONSIDERANDO que atualmente ela conta com uma população fixa e 

flutuante que ultrapassa a casa das 1300 mil pessoas, o que exige uma infraestrutura 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 
adequada, como vias de transporte e saneamento básico. Além disso, está havendo um 
grande crescimento de loteamentos e condomínios em torno da Zona Industrial, o que 
pode gerar graves conflitos de vizinhança em um futuro breve; 

 
CONSIDERANDO foi justamente para prevenir esse tipo de problema e 

garantir a expansão da região, que edificamos este Eixo específico da Zona Industrial. 
Nosso mandato pretende garantir uma atenção legítima aos anseios de moradores, 
empresários, e trabalhadores da região, que apostam no crescimento sustentável do 
município, capaz de conciliar desenvolvimento social, humano e ambiental; 

 
CONSIDERANDO que este vereador elencou 10 (dez) principais diretrizes 

e desafios da Zona Industrial que são: 
1. Garantir creche e ensino fundamental para todos os moradores da ZI; 
2. Lutar por atendimento digno na saúde e ampliar o quadro médico da 

região; 
3. Promover infraestrutura como saneamento básico, asfalto e transporte 

público com qualidade na região;  
4. Fortalecer o comércio e as indústrias da região; 
5. Incentivar as atividades sociais de entidades e instituições; 
6. Reduzir a exclusão social e as desigualdades; 
7. Desenvolver políticas públicas com a participação popular da Zona 

Industrial; 
8. Preservar o meio ambiente da região: Flora, Fauna e Águas; 
9. Contribuir para a melhora da segurança da região; 
10. Estimular atividades culturais, de lazer e esportivos na ZI; 
 
CONSIDERANDO que ainda formulamos nossas bases para desenvolver 

esse trabalho, que se resume em: Inteligência emocional/ Ações estratégicas/ União/ 
Fortelacimento das bases/ Sabedoria/ Cresça em Deus; 

 
CONSIDERANDO a necessidade de investimento na área de 

infraestrutura e sistema viário, em especial na Zona Industrial, diante de sua dimensão, 
nosso mandato levanta essa bandeira nesta região; isto posto é que:  

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal, Rodrigo Manga, solicitando nos informar o que segue:  

 
1) Qual a perspectiva da atual administração em realizar as seguintes pavimentações: 
(Estrada da Campininha)Luiz Carlos Guerra; (Estrada do Rosário)Flor do Carvalho, 
(Estrada do Pelegrino)Avenida Joseph Cyril Bamford e (Estrada do Peron)Avenida Georg 
Schaeffler? 
  

S/S., 07 de Dezembro de 2021. 
 
 

João Donizeti Silvestre 
Vereador 


